
 

    

 

            

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この 6 年間で、どの時も、子どもたちの健康をいちばんに考 

えながら学校に送り出していただいたことと思います。 私たち 

が学校教育に専念できましたのも、保護者の皆様がご協力してく 

ださった賜物(たまもの)です。ほんとうに有難うございました。 

そして、おめでとうございます。 
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第一小学校だより 

明日は卒業式 
16人が巣立ちます 

6 年生教室の横の掲示板には、今年も、

卒業までのカウントダウンの数字が貼ら

れていました。冬休みが明け４９日間が

またたく間に過ぎた、ということですが、

そばで見ていた私たちは、子どもたち一

人一人と担任の大川先生が、一日一日を

見事に大事にしているなあと感心してき

ました。その証(あかし)の一つが、オー

プンスペースに展示されているいろいろ

な教科のノートです。どの人のどのペー

ジも、力を抜かずに練習したことや、よ

く考えていたことが分かります。書いた 

ものは、後で見る人 

にもその値打ちを伝 

える力があります。 

 また、どの学年とも、一緒に遊んだり

運動したり給食を食べたりしました。下

の学年の子どもたちにお礼を言っても

らったり手作りの寄せ書きをもらった

りして、これまでとは逆にしてもらう立

場に立って、心地よかったようでした。

いい笑顔でした。掃除や通学班での役目

を 5 年生に譲りながらも、下級生に話し

かける楽しさを改めて味わっている姿

がたくさん見られました。 

 卒業式は、小学校の最後の授業でもあ

ります。6 年生は、さらに考えて工夫を

するようです。 私たちもみんなでしっ

かり応援して、お祝いします。 

 

保護者の皆様、6 年間にわたるご協力ありがとうございました。 

＊ 第一福祉会様よりお花をいただきました。＊ 

              花いっぱい運動  

サイネリアやカランコエなど 45 鉢ほどいただきました。 

卒業式に合わせて届けてくださいました。さっそく、 

式場に飾ります。そしてその後も世話をして、校舎内や 

入学式に飾ります。ありがとうございました。 

ありがとうございました。 

 

 

黒板いっぱいの考え 

 

みんなのノート 

 

 



 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生から職員に   3月 18日 朝 

6年生が、朝の打ち合わせ前の職員室に来て、 

お礼を言ってくれました。 

「久保さん、西川さん、毎日バランスを考えた、おいし 

い給食を作ってくださってありがとうございました。」 

「６年生の給食はどうでしたか。」「６年生は残さず食べて 

あり、片付けも素晴らしかったですよ。(西川)」 

「岡山先生、図書委員で仕事がんばりました。ありがとう 

ございました。」「とくにスタンプラリーのとき、よくが 

んばったね。(岡山)」 

６年生全員が、職員一人一人との接点を大事にした挨拶 

をしてくれました。また、職員とのやりとりも生まれま 

した。 

 

 

 

 

○ 全体に、昨年よりも「そう思う」あるいは「大体そう思う」が増える

評価をいただきました。ありがとうございます。より充実したものにし

ていきます。ただ、「あまりそう思わない」「そう思わない」という答え

もいただいています。検討して改善できるようにしたいと思います。 

○「７」の読書の習慣については、他のと比べるととくに評価が低い目で

すが、昨年に比べると、「そう思う」が７％、「大体そう思う」が３％増

えています。児童も４３％が「よく読書をする」と答えています。読書

活動は昨年度から力を入れてきましたので、効果が表れてきたのならば

嬉しいことです。ご家庭のご協力もいただいていたことと思います。あ

りがとうございました。 

○ 避難訓練については、保護者・児童ともにいい評価ですが、足りない

ところや確認しなければならないところも残っています。引き続き、具

体的に相談しながら進めていきたいと思います。 

○ 学習についての「３」「４」(保護者)と、「７」(児童)も、昨年度よりも

上向いていますが、大事な内容です。引き続き努力していきます。 

アンケートへのご協力ありがとうございました 

この一年、 

たいへんお世話になりました。 

有難うございました。 

学校評議員 

山川良樹様 

平生尚美様 

岡京子様 

学校運営推進協議会 

山川良樹様 

中瀬古初美様 

鄭則宏様 

浅野 徹様 

ほめていただきました。 

・ 大きい学年の子どもたちが、 

  小さい学年の子どもたちをよ

く世話しています。 

・ 6 年生や 5 年生の姿を小さい 

時からよく見ていて、受け継が 

れていっています。 

 


